Im Vorübergehen Nr. 4 (Vereinszeitung SC Farmsen) 8. Juli 2019

Der erste Spieltag der Vereinsmeisterschaft ist nachfolgend mit einigen Partien festgehalten. Es gab einige Überraschungen, die sich allerdings nicht immer im Ergebnis ausgedrückt haben. Es ist eben das eine, zwischendurch einen Lucky-Punch setzen zu können, aber das andere, am Ende erfolgreich zu sein. Schach ist nun einmal ein schwieriges Unterfangen. Mögen die Partien dennoch dazu ermuntern, in den folgenden Runden das Glück erneut zu versuchen.

Konstantin Abicht



Gegen Ende einer gut geführten Partie den entscheidenden Zug verpasst. Des einen Leid, des anderen Freud'.